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令和５年度第１回米子市学校給食運営委員会議事録概要

１ 開催日時 令和５年５月１８日（木） １５：００～１５：４０

２ 開催場所 米子市立学校給食センター ２階 会議室

３ 出席者

＜米子市学校給食運営委員会委員＞

吉田委員（会長）、松原委員、足立委員、梁川委員、仙田委員、佐伯委員、松田委員、

夕永委員

＜事務局＞

学校給食課 伊藤課長、野口課長補佐、堀部係長、三宅栄養教諭

４ 会議次第

（１）開会

（２）委員自己紹介

（３）会長・副会長互選

（４）会長あいさつ

（５）議事

ア 令和４年度事業報告について

イ その他

いきいきこめっこプロジェクトについて

（６）その他

（７）閉会

５ 議事の概要

（注：委員自己紹介、会長・副会長互選、会長あいさつ及び事務局の資料説明は省略してい

ます。また、発言は要約しています。）

議長（吉田会長）

日程に従いまして、議事を進めて参りたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願いい

たします。それでは、議事の第１号 令和４年度事業報告について、事務局からの説明をお

願いします。

事務局（野口課長補佐）

令和４年度事業報告について説明させていただきます。事前にお配りしておりました資料

の方をご覧ください。

［議事第１号 令和４年度事業報告について説明を行う］
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議長（吉田会長）

ただ今、議事第１号につきまして、事務局から説明がありましたが、何かご質問等がござ

いますでしょうか。

議長（吉田会長）

よろしいでしょうか。そういたしますと、議事第１号の令和４年度事業報告については、

これで審議は終わりたいと思います。

それでは、次に、議事のその他について、委員の皆様の方から何かありますでしょうか。

よろしいでしょうか。ないようでしたら、事務局の方から、何かございませんでしょうか。

事務局（伊藤課長）

事務局の方が用意しました議事につきましては、以上でございます。

議長（吉田会長）

他に議事はないようですので、その他、事務局から連絡等がありますでしょうか。

事務局（伊藤課長）

本日は新しく委員になられた方もおられますので、平成３０年度からスタートしておりま

す いきいきこめっこプロジェクト につきまして、三宅栄養教諭の方からご報告をさせてい

ただきたいと思いますがよろしいでしょうか。

議長（吉田会長）

皆様、よろしいでしょうか。

各委員

はい。

議長（吉田会長）

では、よろしくお願いいたします。

事務局（三宅栄養教諭）

それでは画像付きで説明させていただきたいと思いますので、見えるところに移動してい

ただけますでしょうか。

［いきいきこめっこプロジェクトの取組について説明を行う］

議長(吉田会長）

ただ今の説明につきまして、何かお聞きになりたいこととか、ご質問、ご意見等はござい

ますでしょうか。

よろしいでしょうか。本当にいろんな工夫をありがとうございます。

では、その他で、何かこの場でご意見、ご質問等ありますでしょうか。

議長(吉田会長）

よろしいでしょうか。では、ないようですので、最後に事務局から何か連絡事項などはあ

りますでしょうか。

事務局（伊藤課長）

本日は、お忙しい中、お時間を運営委員会のために割いていただきまして、ありがとうご

ざいました。
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この運営委員会は、令和５年度は、本日を含め３回実施する予定にしております。次回は、

１０月か１１月ぐらいに、調理場の施設検証を兼ねた見学と給食の試食をお願いしたいと考

えておりますので、また是非その際にはお集まりいただければと思います。

場所につきましては、流通町にあります第二学校給食センターで開催したいと考えており

ます。

日程や開催場所等が正確に決まりましたら、またご案内をいたしますので、よろしくお願

いいたします。

議長(吉田会長）

そういたしますと、これで、令和５年度第１回米子市学校給食運営委員会を終了いたしま

す。ご協力ありがとうございました。

事務局

ありがとうございました。


